

DÉCISION/DECISION N° 154/22 /D/MINESEC/SG/DRH DU/OF22 AVR 2022

Portant affectation de certains cadres Démographes issus de l'Institut de Formation et de Recherche Démographiques (IFORD) de Yaoundé et mis à la disposition du MINESEC/  
*To post some Demographers, graduates of the Institute of Demographic Training and Research (IFORD), placed at the disposal of MINESEC*

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,  
 THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,**

Vu la Constitution;

Vu la loi n° 2020/018 du 17 décembre 2020 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice Budgétaire 2021 ;

Vu la loi n° 2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'État et des Autres Entités Publiques ;

Vu le décret n° 2000/693/PM du 13 septembre 2000 fixant le régime des déplacements des agents publics civils et les modalités de prise en charge et frais y afférents ;

Vu le décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;

Vu le décret n° 2012/267 du 11 juin 2012 portant organisation du Ministère des Enseignements Secondaires ;

Vu le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 complétant certaines dispositions du décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;

Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;

Vu la décision n° 000289/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB du 24 février 2022 portant mise à la disposition des Personnels ;

Considérant les nécessités de service,

*Mindful of the constitution;**Mindful of Law No. 2020/018 of 17<sup>th</sup> December 2020 on the 2021 State budget of the Republic of Cameroon;**Mindful of Law No. 2018/012 of 11<sup>th</sup> July 2018 to lay down the Financial System of the State and other Public Entities;**Mindful of Decree No. 2000/693/PM of 13<sup>th</sup> September 2000 to regulate the Travelling Conditions for Civil Servants and State Employees and dues allotment modalities;**Mindful of Decree No. 2011/408 of 09<sup>th</sup> December 2011 to organize the Government;**Mindful of Decree No. 2012/267 of 11<sup>th</sup> June 2012 to organize the Ministry of Secondary Education;**Mindful of Decree No. 2018/190 of 2<sup>nd</sup> March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2011/408 of 09<sup>th</sup> December 2011 to organize the Government;**Mindful of Decree No. 2018/191 of 2<sup>nd</sup> March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2015/434 of 02<sup>nd</sup> October 2015 to reshuffle the Government;**Mindful of decision No. 000289/MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB of 24<sup>th</sup> June 2022 to place some personnel at the disposal of the Ministry of Secondary Education;**Considering service needs,*

**DÉCIDE: /HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:**

**Article 1:** Les personnels dont les noms suivent, arrivés en fin de formation à l'Institut de Formation et de Recherche Démographiques (IFORD) de Yaoundé et mis à la disposition du MINESEC, sont à compter de la date de signature de la présente Décision, affectés à la Division des Projets, de la Coopération et de la Planification du Ministère des Enseignements Secondaires.

*/The following Demographers, graduates of the Institute of Demographic Training and Research (IFORD), placed at the disposal of MINESEC, are, as from the date of signature, posted to the Department of Projects, Educational Planning and Cooperation, they are:*

N°	NOMS ET PRÉNOMS/NAMES	GRADE	STRUCTURE/SERVICE
1	ALIHOU né le 06/02/1995 à OBALA	DÉMOGRAPHE	Division des Projets, de la Coopération et de la Planification
2	WAHKOUAP JEAN CALVIN	DÉMOGRAPHE	

**Article 2.** Les frais de déplacement des intéressées et leurs familles (1<sup>er</sup> conjoint (e) et enfants légitimes mineurs) seront pris en charge par le budget du Ministère des Enseignements Secondaires

*/The travel expenses of those concerned and their families (spouse and minor children) shall be covered by the budget of the Ministry of Secondary Education.*

**Article 3.** La présente décision sera enregistrée puis, publiée partout où besoin sera.

*/This Decision shall be registered and published wherever necessary./-*

Yaoundé, 22 AVR 2022

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,  
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,**



**NALOVA LYONGA, Ph.D**

AMPLIATIONS/COPIES

-MINESEC/CAB

-SEESN

-SG/IGS/IGE

-DRH/DRFM/DPPC

-INTÉRESSÉS/CONCERNED

-SDACL/MAIL SERVICE

-ARCHIVES/CHRONO/RECORDS